
И отдел по связям с общест
венностью при поддержке доб
ровольных помощников из 
структурных подразделений 
предприятия, из молодёжного 
объединения «Бумеранг» совер
шает каждый год обыкновенное 
новогоднее чудо. На площади пе
ред управлением и центральной 
вахтой предприятия работников, 
спешащих, а иногда и не очень 
спешащих на работу, встречают 
весёлые новогодние мелодии и 
добрые сказочные персонажи.

В этом году издали можно было 
увидеть больших пританцовыва
ющих снеговиков. Они спешили 
угостить всех конфеткой. С одной 
стороны вахты весело прыгал зай
чонок с корзинкой конфет, с дру
гой — поздравлял с праздником 
символ уходящего года Собака. 
Я бы сказала, собака обнимака. 
Многие подетски утыкали нос 
в пушистую шубку большого до
бродушного пса. А на крыльце 

вахты поздравляли бумажников с 
Новым годом настоящие Дед Мо
роз и Снегурочка. Не верите, что 
настоящие? А утром 29 декабря 
все верили! Лица сияли улыбками, 
поздравляли в ответ с праздником, 
успевали сделать фото на память и 
в приподнятом настроении шагали 
на промплощадку.

Как признаётся Валентина 
Владимировна Литвинова, лабо
рант СПЛ: «На работу шла, пере

бирая в голове заботы и хлопоты, 
нахмурившись. А тут такие кра
сивые Дед  Мороз и Снегурочка, 
снеговики нарядные! Поздравили 
тепло. Музыка лёгкая новогод
няя. И у меня на душе потеплело, 
забыла про заботы. Совсем в дру
гом настроении в лабораторию 
пришла».

Когда один поток людей — 
в направлении цехов и произ
водств — почти иссяк, то через 

вахту начали выходить бумажни
ки, работавшие в ночную смену. 
Работа в ночь может сложиться 
поразному. Одна смена — спо
койная, в другую — побегаешь. 
И тогда уходишь с ощущением 
«ватности» тела, усталостью, 
когда и спать хочется, и не ус
нёшь. Представьте себе, что даже 
очень уставшие работники улы
бались после встречи с нашим 
новогодним десантом.

Сказка нужна вСем
 Традиции
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в хоккей играюТ наСТоящий!

На ледовом корте АО «Соликамскбумпром» зрители следили 
за игрой четырёх хоккейных команд Верхнекамья. Любители хоккея 
надеются, что турнир «Зимняя классика» станет традиционным.

неверояТные чудеСа

Сотрудники и юные артисты коллективов ДК 
«Бумажник» не зря трудились в новогодние каникулы. 
Ведь не только дети, но и взрослые поверили в чудо.

ЛЕТ
газете

дольше, но не больше

Закон о продлении 
20дневного периода опла
ты автомобильного штрафа 
со скидкой, если извеще
ние приш ло с опозданием, 
вступил в силу 7 января — 
по истечении десяти дней 
после дня официального 
опубликования. 

Согласно документу, если 
копия постановления о наз
начении штрафа, направ
ленная привлечённому к от
ветственности лицу по почте 
заказным письмом, поступила 
в его адрес после истечения 
20дневного льготного перио
да, указанный срок подлежит 

восстановлению судьёй, орга
ном, должностным лицом, вы
несшим такое постановление. 
При этом привлечённый к ад
министративной ответствен
ности сам должен подать соот
ветствующее ходатайство. 

В настоящее время води
тель в 20дневный срок после 

наложения штрафа имеет пра
во оплатить только половину 
суммы.  

Старший юрисконсульт 
правовой группы МО МВД 

России «Соликамский» 
майор внутренней службы 

О.Д. Шушакова

 Полезная информация

в россии вступил в силу закон о продлении срока 
уплаты автомобильных штрафов со скидкой.

Продолжение на стр. 2

если веришь, сказка оживёт

Сколько бы ни было 
нам лет, в душе живёт 
неистребимая вера 
в чудеса, желание 
хоть на мгновение 
оказаться в сказке. 
особенно остро мы 
чувствуем это в канун 
нового года, с детства 
любимого волшебного 
праздника.

 новости края

и снова 
в лидерах

«Российский экспортный 
центр» подвёл итоги конкурса 
«Экспортер года 2017». 

Озвучены победители по 
каждой из шести номинаций. 
Пермский край признан лидером 
экспорта среди субъектов Рос
сийской Федерации. Наш регион 
участвовал в конкурсе впервые. 

Ранее губернатор Пермского 
края Максим Решетников отме
чал, что сейчас экспорт Пермско
го края составляет 5 миллиардов 
долларов в год, при этом у При
камья есть все шансы удвоить 
экспорт несырьевого неэнерге
тического сектора в ближайшие 
шесть лет. «Большую часть экс
порта, порядка 75 %, составляет 
несырьевой неэнергетический 
сектор. Это тот сегмент, в который 
мы можем привлечь инвесторов, 
их ресурсы, удвоив показатель 
экспорта к 2024 году — такова 
задача, поставленная Президен
том. И здесь рост будет зависеть 
в том числе от успешности реали
зации инвестиционных проектов 
в Березниках и Соликамске, от 
развития транспортной инфра
структуры», — подчеркивал гла
ва региона. 

По материалам сайта  
http://v-kurse.ru

Теперь 
на «цифре» 

Федеральная целевая про-
грамма «Развитие телерадиове-
щания в Российской Федерации 
на 2009-2018 годы», утверждён-
ная постановлением Правитель-
ства РФ, на территории Перм-
ского края завершена. 

24 декабря 2019 года были 
запущены последние пере
датчики второго мультиплекса 
в шести населённых пунктах ре
гиона. Цифровая телесеть зара
ботала в полном объёме. Теперь 
20 цифровых каналов доступны 
не менее чем 98,97% жителей 
Пермского края. 

Начиная с 2009 года, РТРС 
(«Российская телевизионная 
и радиовещательная сеть») 
модернизировал для приёма 
«цифры» и заново построил в 
регионе 55 объектов вещания. 
Суммарная высота телевизи
онных башен превышает 4 тыс. 
метров. Единый информацион
ный стандарт уравнял в доступе 
к информации жителей больших 
городов и жителей небольших 
поселений. 

Неоспоримые преимущества 
цифрового эфирного телеви
дения — это высокое качество 
изображения и звука, многока
нальность, простота настрой
ки приёмного оборудования. 
При этом абонентская плата 
отсутствует.  

Напомним, полный переход 
Пермского края на цифровое 
телевидение запланирован на 
3 июня 2019 года. В этот день 
РТРС отключит в регионе ана
логовое телевещание. Регио
нальные телеканалы и теле
каналы, не входящие в состав 
мультиплексов, продолжат ана
логовое вещание. 

По материалам сайта  
http://www.permkrai.ru

При оплате штрафа
в течение 20 дней

-50%
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На состоявшемся в адми-

нистрации города совещании 
с управляющими компаниями и 
коммунальными службами об-
суждались результаты работы за 
период новогодних праздников.

По общему мнению, можно от
метить более качественную и опе
ративную, чем в предыдущие годы, 
уборку города от снега. В рабочем 
порядке ведётся работа с подряд
чиками по жалобам на очистку пе
шеходных переходов и тротуаров 
и звонкам в ЕДДС. Заместитель 
главы города Вадим Черенков 
также отметил неудовлетвори
тельную работу некоторых управ
ляющих компаний и ТСН южной 
части города по очистке придомо
вых территорий. Помощник про
курора Елена Самойлюк обратила 
внимание на необходимость своев
ременной очистки кровель много
квартирных домов от наледи в се
верной части города, в частности, 
по ул. Культуры.

Тариф утверждён
Региональная служба по 

тарифам Пермского края ут-
вердила единый тариф за вывоз 
твёрдых коммунальных отхо-
дов, который начнёт действо-
вать на территории региона 
с 1 января 2019 года. 

Стоимость тонны мусо
ра соста вит 3 840 рублей (3,84 
руб ля за кг мусора). Норматив 
для много квартирных домов — 
10,6 кг в год на кв.м, для частных 
домов — 224 кг в год на человека.

Жители частных домов бу
дут платить ежемесячно по 
71,68 руб ля с человека. При этом, 
как уточнили в ГУП «Теплоэнер
го», плата будет взыматься мак
симум за двух человек, даже если 
в доме их прописано больше.

на портале — 
со скидкой

На портале Госуслуг мож-
но оплачивать госпошлины 
со скидкой 30 %. На днях дей-
ствие этой скидки продлили 
ещё на два года: 2019 и 2020.  

Список услуг для оплаты со 
скидкой 30 %: 
 Получение или замена ВУ 
 Регистрация транспорт

ного средства
 Государственная регис

трация брака
 Регистрация расторжения 

брака
 Получение загранпаспор

та старого и нового образца
 Паспорт гражданина РФ
 Государственная регистра

ция маломерных судов, поднад
зорных ГИМС МЧС России
 Аттестация на право 

управления маломерными суда
ми, поднадзорными ГИМС МЧС 
России и т.д.

Чтобы сэкономить 30 %, 
нужно подать заявление на пор
тале и там же оплатить госпош
лину. Больше ничего не придётся 
делать специально: скидка будет 
учтена автоматически при опла
те.  При этом госпошлина будет 
считаться оплаченной в полном 
объёме, а вы получите нужную 
услугу в установленный срок. 

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

Сказка нужна вСем
Окончание. Начало на стр. 1

 городские новости  Традиции

А потом пришла очередь 
управления, бухгалтерии, по
ликлиники встречать сказочных 
гостей. Встречали горящими, 
как у малышей на праздничном 
утреннике в детском саду, глаза
ми, смехом, особенно когда зага
дывали желания, потирая хрю
кающий пятачок нового символа 
года. И даже самые серьёзные и 
солидные специалисты с радо
стью пели вместе с Дедом Моро
зом и Снегурочкой «В лесу роди
лась ёлочка…».

В том, что «просто дети ста
ли старше», и редакция газеты 
убедилась в эти дни, когда сле
довали один за другим телефон
ные звонки: «Мы отгадали поч
ти всех, кто на фото на третьей 

странице. Но вот хотелось бы 
знать точно. Скажите, угадали 
или нет. А то у нас рабочий про
цесс остановился!» Такова была 
реакция на фотозагадку «Ново
годняя ностальгия» в празднич
ном номере газеты.

А всех, кто был причастен 
к созданию приподнятого на
строения бумажников, кто внёс 
свою лепту в сотворение чуда, 
переполняли радостные эмоции 
и чувство удовлетворения. По
дарить людям праздник — что 
может быть лучше?

Скажем же «Спасибо!» 
не только новогоднему десанту, 
но и тем, кто выбрал, подгото
вил подарки бумажникам, тем, 

кто выбрал, привёз и нарядил 
ёлки. Спасибо за новогоднее 
убранство площади управления, 
гостиницы, библиотеки и парка. 
Спасибо за новогодние програм
мы ДК «Бумажник». Спасибо 
всем, кто помог чуду свершиться! 
К нам пришёл новый год с новы
ми надеждами, новыми планами.

елена налётова

 доска почёта

верный ПрофеССии 
и комбинаТу

А ведь было время, когда о ра
боте слесаря совсем ничего не знал. 
Зато о труде токаря слышал многое.

— Мама, Елизавета Сте
пановна, работала токарем 
в РМЦ, — вспоминает Анатолий 
Алексеевич. — Рассказывала и 
про детали, которые вытачивала, 
и про само предприятие. Согла
сен, не самая женская профес
сия. Может, мама в своё время и 
выбрала бы другую, но начавша
яся Великая Отечественная не 
спрашивала, кто и кем мечтает 
быть. Вот и пришлось мужчинам 
идти на фронт, защищать Родину, 
а женщинам вставать к станку. 
Почти пять лет мама точила сна
ряды на Лысьвенском заводе, а 
потом её перевели сюда.

В шестнадцать лет, сразу 
после окончания школы, порог 
цеха переступил и Анатолий 
Кушов. Хотел, как и мама, быть 
токарем, но не вышло — ещё не 
исполнилось восемнадцать. Па
ренька взяли слесарем, приста
вили к опытному наставнику — 
и полетели трудовые дни.

— Всему учился непо
средственно на рабочем ме
сте, — продолжает Анатолий 
Алексеевич. — Учителя хорошие 
были — например, Юрий Лапин, 
отчество, к сожалению, не помню 
уже. Всё показывал: как деталь раз
бирать, как нарезать, как сверлить. 
Принцип обучения был простой: 
«Делай, как я, делай лучше меня». 

Принцип оказался действен
ным. Вскоре молодой слесарь так 
втянулся в работу, что быть токарем 
уже не захотел. Множество разно
калиберных деталей — мелких и 
крупных, простых и сложных — 
прошло через его умелые руки за 
последующие десятки лет. 

— Анатолий Алексеевич об
ладает высокой квалификацией, — 
отметил мастер участка узлового 
ремонта и нестандартного обору
дования РМЦ Александр Николае-
вич Разенков. — Выполняет слож
ные работы по ремонту вакуумных 
насосов. Причём подходит к делу 
с умом, досконально всё проверяет, 
обращает внимание на все нюансы, 
предлагает наилучшее решение.

Уже став опытным ремонт
ником, Анатолий Кушов и сам 
не раз выступал наставником для 
молодых работников. Один из 
них сейчас трудится в паре с Ана
толием Алексеевичем.

— Да, мы сработались, — 
подтверждает слесарьремонт
ник Сергей Владимирович 
Жуланов. — Когда я только при
шёл в цех, наставник всё мне по
казал, объяснил. К Анатолию 
Алексеевичу можно смело обра
щаться не только по рабочим во
просам — всегда готов дать совет 
в любой ситуации. А что, человек 
он с характером, весёлый, ког
да надо — строгий. Жизненный 
опыт большой. Можно сказать, 
мой второй отец!

Действительно, можно так 
сказать! Ведь дома передавать 

мастерство и обучать азам муж
ского ремесла некого.

— Три взрослых дочери и две 
внучки, — посмеивается Анатолий 
Кущов. — Понятно, что ни токарей, 
ни слесарей из них не получится! 

Зато какая маме подмога! 
Жена Анатолия Алексеевича, 
Аида Александровна, работала 
в столовой «Бумажник». 

— На работе познакоми
лись? — интересуюсь.

— На бумовском катке, — 
вспоминает глава семьи. — Было 
это сорок пять лет назад. 

Одна профессия, одно пред
приятие, одна жена — несомнен
но, к списку положительных ка
честв Анатолия можно добавить 
ещё два: постоянство и верность.

елена клочихина

анатолий алексеевич кушов, слесарь-ремонтник 
участка узловой сборки рмЦ ао «Соликамскбумпром», 
и в профессию, и на предприятие пришёл в далёком 
1964 году. за пятьдесят с лишним лет не только 
заработал самый высокий, шестой разряд, но и 
досконально изучил все тонкости своей профессии.

все в хоровод!

С праздником! вам подарочек 
от дедушки мороза

в новом году все желания 
обязательно сбудутся

навигаТор

Вспомнить о том, как мы 
встречали новый 2019 год можно, 
посмотрев фотографии на 
сайте АО «Соликамскбумпром» 
http://solbum.ru в разделе Фотогалерея. 
Альбом «С Новым годом!»

а.а. кушов и С.в. жуланов
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 Событие

в хоккей играюТ 
наСТоящий!

Турнир, организованный при 
поддержке АО  «Соликамскбум
пром» по инициативе и на призы 
президента компании и депута
та Законодательного Собрания 
Пермского края Виктора Ива-
новича Баранова, проводился 
3 января на открытом хоккейном 
корте стадиона «Бумажник». 
В соревновании приняли участие 

команды из Александровска, 
Красновишерска и Соликамска 
2011 и 2009 годов рождения.

С пожеланиями к участникам 
турнира «Зимняя классика» об
ратилась директор по социаль
ным вопросам и взаимодействию 
с органами власти Людмила 
Валерьевна Фисюк:

— «Соликамскбумпром» 
многие десятилетия поддержива
ет хоккей в Соликамске. И сегод
ня организован турнир на корте 
стадиона «Бумажник» для дет
ских команд. Это первые сорев
нования по хоккею в 2019 году. 
Хоккей воспитывает в ребятах 
мужество, выносливость, волю. 
Они умеют играть в команде и 
это будущие настоящие мужчи
ны. В России говорят: «В хоккей 
играют настоящие мужчины!» 
И я желаю юным хоккеистам 
радости и успеха в сегодняшних 
соревнованиях!

Несмотря на малый возраст, 
да и рост, смотрелись ледовые 
дружины солидно, сражались 
упорно и настроены были  толь
ко на победу. Первыми на ледо
вое поле вышли соликамские 
«Медведи» и «волки» из Алек
сандровска — команда «Алекс 
Wolf». Игра была захватываю
щей, но и на трибунах было на что 
посмотреть. Там неистовствова
ли болельщикиродители. А на 
скамейках с запасными с трудом 
удерживались на месте трене
ры команд. В первой игре удача 
улыбнулась соликамцам — они 
выиграли со счётом 3:2.

Следующими на лёд вышли 
команда «Северные волки» из 
Красновишерска и старший со
став «Медведей» из Соликамска. 
Матч получился напряжённным. 
У ворот обеих команд атаки сле
довали одна за другой. В итоге со 
счётом 9:6 выиграли «Северные 
волки».

В хоккейном турнире были 
разыграны два комплекта 
наград. В заключение спортив
ного праздника состоялась це
ремония награждения. Юные 
хоккеисты получили медали, а 
команды были награждены куб
ками депутата Законодательного 
Собрания края Виктора Ивано
вича Баранова. 

Выехавшие на лёд на коньках 
Дед Мороз и Снегурочка вручили 
всем участникам турнира слад
кие новогодние подарки.

елена налётова

и не только мужчины. Турнир «зимняя классика» показал, что к серьёзным 
хоккейным битвам готовы мальчишки и даже девчонки. а болельщики готовы 
неистово болеть за настоящих спортсменов при любой погоде.

  актуально

о кадровых изменениях, смене адресов и телефонных 
номеров, которые произойдут с 2019 года 
в администрации города, рассказала на брифинге 
в администрации города заместитель главы 
Соликамска инна Тонких.

— Все кадровые пере
мещения и назначения в ад
министрации практически 
завершены, — сказала Инна 
Игоревна. — Отдельно хочет
ся отметить, что в Соликам
ском городском округе с 2019 
года начнут работу шесть тер
риториальных отделов.

КасибскоБасимский тер
риториальный отдел объеди
нит две территории, при этом 
начальник теротдела — Анна 
Пегушина — будет находиться 
в Касибе, а её заместитель — 
Светлана Шпак — в Басиме. 
Тохтуевский территориаль
ный отдел возглавит Сергей 
Рясин, Краснобережский тер
отдел — Владимир Борцов, 
Половодовский теротдел — 
Светлана Лихарева, Родни
ковский тер отдел — Виктор 
Сушко и Тюлькинский терот
дел — Евгений Дмитриев.

— Напомню, что главная 
задача руководителей террито
риальных отделов — контроль 
над территорией, — отметила 
Инна Тонких. — Все вопросы 
будут решаться администраци
ей города Соликамска, а в обя
занности начальников тер
отделов будет входить приём 
граждан, знание проблемных 
вопросов, оперативная их пе
редача для решения в админи
страцию города, где уже будет 
приниматься решение о том, 
к чьей компетенции относится 
тот или иной вопрос. 

В связи с объединительны
ми процессами в Соликамском 
городском округе также про
исходят изменения и внутри 
администрации, которые связа
ны с перемещением отдельных 
подразделений на новые места. 
Так, в главном здании админис
трации по адресу ул. 20летия 
Победы, 106 остаются: Право
вое управление, Отдел муни
ципальной службы и кадров, 
контрактная служба, Отдел по 
социальной политике, Отдел 
закупок, пресссекретарь главы 
города и Управление инноваци
ями и информационными тех
нологиями. Глава города и все 
его заместители также будут 
работать по прежнему адресу.

В здании администрации 
по ул. Всеобуча, 86 остаются 
Управление внутренней по
литики, Управление экономи
ческой политики, в которое 
вольётся отдел по сельскому 
хозяйству, а также Отдел по 
жилищной политике. 

Отдел безопасности пере
местится в здание бывшей 
администрации Соликам
ского муниципального рай
она — ул. 20летия Победы, 
173 А. В это же здание уже 
переехали Управление иму
щественных отношений и 
Комитет по архитектуре и 
градостроительству. 

Не изменят своего место
нахождения Управление 
городского коммунального 
хозяйства, Управление муни
ципального контроля, Отдел 
по экологии и природополь
зованию, Контрольнореви
зионный отдел. Они распола
гаются по адресу ул. 20летия 
Победы, д. 121.

— Уже создано новое уч
реждение — Центр бухгал
терского учёта, который раз
мещается в здании, знакомом 
жителям как здание Управле
ния образования по адресу ул. 
Набережная, д. 86. В него вош
ли бухгалтеры из всех учреж
дений нашего города — всего 
135 штатных единиц, — рас
сказала Инна Игоревна. — 
До конца года будет ясно, где 
разместится Управление об
разования, численность кото
рого значительно уменьшилась 
в связи с переходом части спе
циалистов в Центр бухгалтер
ского учёта.

Вся информация о но
вых адресах и телефонных 
номерах структурных под
разделений администрации 
города будет размещена на офи
циальном сайте администра
ции http://adm.solkam.ru 
в новостном разделе и в раз
деле «Структура администра
ции»: http://adm.solkam.ru/
about/struct.php

управление внутренней 
политики администрации  

города Соликамска. 

будем жиТь 
По-новому

Прямая речь

виталий валентинович 
завалишин,  
механик цеха 
очистные сооружения 
АО «Соликамскбумпром»:
 
— Мой сын Александр 
Завалишин играет в команде 
«Медведи» под вторым 
номером. Он тренируется 
у Аркадия Владимировича 
Онопина третий год. Сын 
приходит на тренировки 
почти каждый день. И его 
успехи меня впечатляют. 
Поначалу Александр, бывало, 
простужался немного, но 
занятия хоккеем сделали 
его крепче. Сейчас я за 
него болею. Во время 
игры. Сегодня сын очень 
порадовал.

Прямая речь

аркадий владимирович 
оноПин, тренер младшей 
группы соликамских 
«Медведей» воодушевлён 
турниром:
 
— Это мероприятие просто 
должно стать традицией и 
проводиться каждый год, 
чтобы люди приходили и 
видели, что у нас растёт 
поколение хоккеистов, 
которые в будущем могут 
стать новыми звёздами.  
У нас на стадионе 
«Бумажник» созданы 
хорошие условия для занятий 
хоккеем. У ребят комфортные 
раздевалки, обновлён сам 
корт. Заниматься удобно. 
Мы стараемся воспитывать 
у ребят командный дух, 
рассказываем ребятам про 
звёзд хоккея из Соликамска, 
вместе смотрим игры, 
обсуждаем. Большое 
спасибо родителям, которые 
поддерживают нас.

участники турнира «зимняя классика»

шайбу!

навигаТор

Фотографии с турнира «Зимняя 
классика» вы можете посмотреть 
на сайте АО «Соликамскбумпром» 
http://solbum.ru в разделе 
Фотогалерея.  
Также на сайте в разделе 
«Видеоматериалы», в подразделе 
«Видеособытия», вы найдёте 
видеоролик об этом спортивном 
празднике.



В праздничные дни ДК пре
образился, как по мановению 
волшебной палочки. Помимо 
традиционного новогоднего 
убранства и ёлочкикрасави
цы, были организованы не
сколько тематических фото
зон, где можно было не только 
сделать снимок на память, 
но и поиграть. Так что атмос
фера была понастоящему 
волшебной.

В путешествие по сказоч
ной стране юных зрителей 
пригласила символ наступив
шего года — Свинка Пушин
ка. А помогали ей в этом 
Снеговики, Пёс Барбос, Ко
ролева мыльных пузырей, 
Добрый волшебник и другие. 
А какой Новый год без добро
го, мудрого Дедушки Мороза 
и весёлой, изящной Снегуроч

ки? А как же без праздничного 
хоровода и подарков? Можно с 
уверенностью сказать: празд
ник, подготовленный силами 
сотрудников ДК «Бумажник» 
(начальника КСЦ Веры Евге-
ньевны Нассоновой, режис
сёрапостановщика Юлии 
Юрьевны Немковой, звукоопе
ратора Александра Андрееви-
ча Новикова, художникаофор
мителя Натальи Леонидовны 
Кошелевой) и юных артистов 
театрастудии «Перемена», 
вокальной студии «Мело дия», 
танцевального коллектива 
«БЭМС», запомнится надолго!

Кроме того, в новогодние 
каникулы в ДК «Бумажник» 
можно было посетить теа
тральноцирковое представле
ние театра «Открытая сцена» 
(г.Березники). Приключения 
поросёнка Фунтика и его цир
ковых друзей, дрессированных 
животных, не оставили равно
душными даже взрослых, а 
кукольная сказка «Мороз
ко» в исполнении Деда Мо
роза и Снегурочки пополни
ла копилку ярких новогодних 
впечатлений.

ксения дмитриева

Цех спортивные сооруже
ния АО «Соликамскбумпром» 
подвёл предварительные ито
ги за период со 2 января по 
8 января. Услугами проката 
коньков и лыж воспользова
лось более двух тысяч чело
век. Более 40 человек поддер
жал профсоюз в их увлечении 
лыжным спортом. Все, кто 
хотел, могли предъявить 
профсоюзный билет и вос
пользоваться прокатом лыж 
бесплатно.

Но если учесть, что ре
бятня из ближайших к ста
диону домов пропадала здесь 
целыми днями, что многие 

соликамцы приходили и при
езжали на стадион со своими 
коньками и лыжами, то к чис
лу любителей зимнего спор
та, побывавших на стадионе 
«Бумажник», можно смело 
прибавить ещё как минимум 
тысячу.

Погода для коньков и лыж 
стояла отличная. Отрадно, 
что много было на катке мо
лодёжи, семей с детьми.

Каникулы закончились. 
Но зима ещё в своих пра
вах. Приходите, катайтесь на 
здоровье!

анна астрова

Соревнования по этому 
виду спорта проходят на пред
приятии второй год подряд. 
Бумажники освоили шорт
трек совсем недавно, но уже 
делают первые успехи и пока
зывают хорошие результаты.

Председатель первич
ной профсоюзной организа
ции АО «Соликамскбумпром» 
Светлана Владимировна Ели-
сеева рассказала: 

— Все соревнования в рам
ках спартакиады трудящихся 
мы проводим с целью активи
зации физкультурнооздоро
вительной работы в трудовых 
коллективах нашего предпри
ятия. Соревнования по шорт
треку как зимнему виду спор
та интересны и участникам, и 

зрителям. Мы обеспечиваем 
всех участников соревнований 
коньками и шлемами. С каж
дым годом всё больше спорт
сменовбумажников приходит 
на соревнования. Так, в этом 
году первенство по шорттреку 
проводилось по трём груп
пам, в состав которых вошли 
20 цехов и подразделений. 

В соревнованиях по многим 
видам спорта активное уча
стие принимают не только ра
ботники цехов и подразделе
ний АО «Соли камскбумпром», 

но и сотрудники ЧДОУ «ЦРР 
«Соли камскбумпром», поли
клиники предприятия и цеха 
общественного питания.

В 2018 году лучшее время 
по шорттреку показали и ста
ли победителями:

1 место — паросиловое 
хозяйство;

2 место — древесномассное 
производство;

3 место — бумажное про
изводство №2.

Светлана шакирзянова
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 Эхо праздника

неверояТные 
чудеСа
более двух тысяч 
соликамских 
мальчишек 
и девчонок побывали 
на новогодних 
представлениях 
дк «бумажник».

 Поэтический клуб

 досуг

 Спорт

«воТ Такие Пироги!»

СТадион «бумажник» 
в каникулы 
не оТдыхал

увлечены шорТ-Треком

а вот любители зимних видов спорта отдыхали здесь 
с большим удовольствием. не только бумажников, 
жителей всего города тянуло как магнитом на уютный 
каток, на лыжню.

в рамках спартакиады 
трудящихся 
ао «Соликамскбумпром» 
в конце декабря 
на стадионе «бумажник» 
состоялись соревнования 
по шорт-треку 
среди команд цехов 
и подразделений.

Ойой, ойойой!
Снегто выпал! Да какой!
Я с пластмассовой лопатой
В снежный двор бегу, бегу.
Покажу на радость людям
Мастеркласс по пирогу!

Снег скрипит крахмальным хрустом,
Без крахмала — не пирог.
Я стою в крахмале снежном
Как заправский хлебопёк.

Добавляю щедро, впрок:
«Соль», «сметану», «сахарок».
Если гдето есть огрехи — 
Изо льда влеплю орехи.
Позаимствовал у Зинки
С шапки крупные снежинки.
Свяжу пояс кружевной, на пирог накину,
Испечётся пирожок — поделюсь я с Зиной.

Помогай, скорее, ветер, позадорнее лети,
Принеси мне на посыпку чудозлато конфетти.
Засмеялось солнце рьяно — 
Пирогу дарит румяна.

Вместо свечек сядут птицы
С яркой грудкой огневой.
Даже в сказочной столице
Не найдёшь пирог такой.

На пирог летят снежинки,
Как мука — легкилегки.
Люди радостно смеются:
«Вот такие пироги!»

ольга шишкина,  
ветеран ао «Соликамскбумпром» 

Победители соревнований по шорт-треку


